

# Impressionen aus Obersulm

Partnerschaftstreffen 2015



Weiter geht der Ausflug nach Herbsthäusern zu einer Brauereibesichtigung mit kleiner Bierprobe. Nicht nur der deutsche Wein, auch das Bier schmeckt.



Am Samstag dann ein geselliger Abend in der Kelter. Inge Haug dolmetscht die Ansprachen von M. Rousselin (BM von Beaumont), BM Schmidt und M. Marvin.



Für die musikalische Umrahmung sorgt das Streichorchester der Musikschule Obersulm unter Leitung von Frau Paleeva. Zur Eröffnung spielt es „We are the world“.



Geselliges Beisammensein und ein angeregter kultureller Austausch. Die Bürgerbegegnung wird gefördert durch Mittel der europäischen Union.



Die Zeit verstreicht rasch. Schon machen sich die Gäste aus Hercegkút wieder auf den Heimweg. Sie haben noch fast 1200 Kilometer vor sich.



„Au revoir“ vor dem Obersulmer Rathaus. Alle sind sich einig, dass der Austausch gelungen war und freuen sich auf das Wiedersehen in 2016 in Beaumont-le-Roger.

(Fotos: Gemeinde)